



El presidente de la CHS se reúne con el delegado Provincial de Agricultura del Gobierno de CLM en Albacete

09.octubre.2025.- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, junto a la comisaria de aguas, Ana María Arenas han mantenido una reunión de trabajo con el delegado Provincial de Albacete de Agricultura de la Junta de Castilla La Mancha (JCCLM), Ramón Sáez, y director técnico de los proyectos de regadío, Antonio Montoya Villena.

Entre los asuntos tratados, los representantes de la JCCLM han planteado el seguimiento de los expedientes de regularización de regadíos que quedan por resolver en la provincia albaceteña contemplados en el Plan de Cuenca 22-27, con cargo a la reserva de los regadíos sociales.

En este sentido, el presidente de la CHS ha informado que los regadíos están condicionados a la disponibilidad de recursos hídricos, quedando en la actualidad disponibles 4,6 hm³ de los 10 hm³ iniciales. La citada disponibilidad esta acotada geográficamente por lo que la adaptación a este requisito es crucial para poder iniciar su tramitación.

Se espera culminar en este ciclo de planificación la totalidad de los expedientes de regadíos sociales que se contemplan en la vigente planificación hidrológica y que han supuesto un impulso socioeconómico en los territorios afectados por ellos.

Por otro lado, el organismo de cuenca junto a la delegación de agricultura ha repasado otros temas administrativos de interés común para ambas entidades, en relacion a diversos expedientes. En particular desde el organismo de cuenca se ha insistido en la necesidad de culminar los procedimientos de constitución de las Comunidades de Regantes, en aquellos casos en que en el trámite concesional se condicione a los usuarios (normalmente SAT) a realizar esa transformación.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un clima de colaboración entre ambas administraciones.